



宮城小通信

郡山市立宮城小学校

学校便り No.50

令和7年1月24日

文責：校長 伊藤 孝行

市制100周年記念子どもが選んだ100選

2024年は、今から100年前の1924年、当時の郡山町と小原田村が合併して郡山市となって100年になる記念の年でした。

郡山市では100周年を記念して様々なイベントを実施してきました。子どもたちに関わることで、市内小学3年生の子どもたちが選んだ「郷土郡山子どもが選んだ『ふるさと100選』」という動画がYouTubeで公開されています。



市内の小学校を4グループに分けて公開されていて、宮城小学校は第4グループに入っています。

郡山市教育委員会公式YouTubeチャンネルから視聴できますので、この週末ご覧になってはいかがでしょうか。

ヘアドネーション活動はご存知ですか？



今週、高学年の女の子がショートヘアになって登校して来ました。

気になって訳を尋ねたところ「ヘアドネーションを

してきました。」と教えてくれました。

ヘアドネーション活動とは、小児がんや生まれつきの病気、事故などで髪の毛を失った子供のた

め、市民から寄付された髪の毛でウィッグ（かつら）を作り無償で提供する活動のことです。

私は、ヘアドネーションを知っていたことやそれを実践したことにとっても感心しました。

「困っている誰かを助けたい。」多くの人は何となくそう思っていると思いますが、それを実践できる人はそう多くはありません。

私が以前勤務していた学校には、男の子でもヘアドネーションのために髪を伸ばしていた子どもがいました。今の子どもはボランティア精神をもつ子どもが増えているように感じます。

残念でかわいそうで悔しい交通事故

1月22日（水）午前6時35分頃郡山市駅前で、大学受験会場に向かっていた大阪市の女性が、酒気帯び運転、赤信号無視の車にはねられて亡くなるという交通事故が起きました。

亡くなった女性は青信号を渡っている途中で何の落ち度もありませんでした。

遠く大阪から郡山に来て大学の試験を受ける直前にいくつもルール違反をしている車にはねられて亡くなるというのは、どんなに「無念」だったかと思います。女性のご家族もどんなに悲しい出来事だったか想像もできません。

新聞を読むと、毎日のように酒気帯び運転や飲酒運転で逮捕されたという記事が出ています。

お酒を飲んだら車を運転してはいけないことは小学生でもわかることです。それをおとなが守れないとは残念としか言えません。

1/24～1/30は全国学校給食週間です！

今日1/24から1/30までの期間は全国学校給食週間です。日本の学校給食は、明治22年に始まり各地に広がりましたが、太平洋戦争などによって中断されました。戦後、子どもたちの健康を考え学校給食の再開を求める声が高まり、アメリカから給食用物資の寄贈を受けて、昭和22年1月から学校給食が再開されました。

学校給食は、子どもたちの健康安全、健やかな成長を促す大切な一端を担っているのです。